

Coperion spendet 5000 Euro an Bürgerstiftung

WEINGARTEN / sz Die Bürgerstiftung Weingarten hat kürzlich die bisher größte Spende ihrer noch jungen Geschichte entgegengenommen.

Die Coperion GmbH, ein weltweit tätiger Maschinen- und Anlagenbauer, dessen Schüttgutsparte in Weingarten und Niederbiegen ansässig ist, ließ der Bürgerstiftung Weingarten eine Spende in Höhe von 5000 Euro zukommen.

Geschäftsführer Axel Kiefer lobte das bürgerschaftliche Engagement der Stiftung. Ziel der Bürgerstiftung ist es, gemeinnützige Projekte in Weingarten zu fördern und Menschen in sozialer Not zu helfen. Finanzielle Mittel sind dafür eine Voraussetzung. Mit der Spende der Coperion GmbH haben sich die Möglichkeiten der Bürgerstiftung Weingarten, andere zu unterstützen, deutlich verbessert.

Die Weingartener Bürgerstiftung wurde im Mai 2013 gegründet. Ein Jahr lang hatte ein 14-köpfiges Gründungskomitee an Satzung und Ausrichtung der gemeinnützigen Einrichtung gearbeitet. Die Ziele der Stiftung sind breit gefächert. Sie reichen von Kunst, Kultur über Bildung und Sport bis zu Menschen in sozialer Not und bürgerschaftlichem Engagement. Sie wird keine Pflichtaufgaben von Staat und Kommune übernehmen, sondern sie ergänzen, wo Förderung sinnvoll erscheint. Da die Stiftung ihr Stiftungskapital selbst nicht angreifen darf, ist man auf Spenden angewiesen.



(Erschienen: 12.12.2013 12:35)

http://www.schwaebische.de/region/oberschwaben/weingarten/stadtnachrichten-weingarten_artikel,-Coperion-spendet-5000-Euro-an-Buergerstiftung-_arid,5551819.html